

# Bripka Gonti Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Apr 6, 2024 - 10:52



*Bripka Gonti Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi sambang warganya*

Bripka Gonti Manik, Bhabinkamtibmas Desa Bojong, memimpin kegiatan Dinas Kepolisian Sektor (DDS) dan anjangsana masyarakat pada Sabtu pagi, 6 April 2024. Lokasi kegiatan kali ini berada di Kp. Lembursawah 0017/03, Desa Bojong,

Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana bulan suci Ramadhan, Bripka Gonti Manik tak hanya membagikan himbauan kepada masyarakat, namun juga turut menghormati ibu Ruhiyat yang tengah menjalankan ibadah puasa.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan serangkaian pesan penting kepada warga masyarakat. Pertama, ia mengingatkan orang tua untuk lebih memperhatikan anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam tawuran sarung yang sering terjadi selama bulan suci Ramadhan.

Kemudian, dalam upaya menjaga keamanan lingkungan, Bripka Gonti Manik menegaskan pentingnya untuk tidak membentuk kelompok-kelompok, khususnya "Gang Motor". Himbauan ini diberikan dengan harapan agar masyarakat dapat menjauhkan diri dari potensi konflik yang mungkin terjadi.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyoroti masalah administratif terkait kendaraan bermotor. Ia menekankan kepada warga agar tidak menggunakan sepeda motor tanpa dilengkapi surat-surat sah kepemilikan. Selain itu, agar masyarakat juga menghindari penggunaan knalpot brong yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan sekitar.

Di akhir pertemuan, Bripka Gonti Manik mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang masih menjalankan ibadah puasa dengan penuh kesungguhan. Ia berharap agar kebersamaan dan rasa nyaman dalam menjalankan ibadah puasa di bulan Ramadhan tetap terjaga.

Selama kegiatan DDS dan anjungsana masyarakat berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif di kawasan tersebut. Hal ini menunjukkan kerja keras dan komitmen dari Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.